

## Rangkaian Dua Tahun Abdul Haris dan Wan Zuhendra Nahkodai Pemkab Anambas



Tamu undangan saat malam puncak dua tahun kepemimpinan Abdul Haris - Wan Zuhendra di Lapangan Sulaiman Abdullah



Senam bersama di lapangan Sulaiman Abdullah, Tarempa



Bupati dan Wakil Bupati Anambas saat berbincang usai senam bersama

BATAMTODAY.COM, Anambas - Kepemimpinan Abdul Haris dan Wan Zuhendra dalam menjalankan roda Pemerintahan Kabupaten Kepulauan Anambas sudah berjalan dua tahun. Rangkaian kegiatanpun, dilakukan meski dengan cara yang sederhana.

Mulai dari shalat subuh secara berjamaah di masjid yang ada di Arung Hijau Desa Tiangau Kecamatan Siantan Selatan, Jumat (16/2/2018) dilanjutkan dengan temu ramah dengan masyarakat sekitar.

Berbagai topik pun mengalir dalam temu ramah tersebut, salah satunya hadirnya Taman Bacaan Masyarakat (TBM) yang ada di desa itu.

Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Abdul Haris mengatakan, temu ramah dengan masyarakat ini selain untuk mempererat tali silaturahmi, juga dilakukan untuk menyerap masukan serta saran dari masyarakat dalam menjalankan pemerintahan bersama Wan Zuhendrahingga 2021 mendatang.

"Masukan serta saran dari masyarakat, kami terima sebagai bahan evaluasi dan instropeksi kami dalam menjalankan pemerintahan pada tahun-tahun berikutnya," ujarnya.

Tidak hanya ke Arung Hijau, rangkaian kegiatan pun dilanjutkan pada malam hari dengan melakukan doa dan dzikir bersama di Masjid Jamik Baiturrahim, Tarempa.

Rangkaian kegiatan pun dilanjutkan pada Sabtu(17/2/2018) dengan melakukan senam pagi bersama di lapangan Sulaiman Abdullah yang dilanjutkan dengan aksi gotong royong bersama elemen masyarakat Pelayanan kesehatan di halaman kantor Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas turut dilakukan yang mendapat antusias positif masyarakat yang hendak mengecek kesehatan mereka.

Kemudian pada malam harinya, diteruskan dengan malam puncak dua tahun kepemimpinan Abdul Haris dan Wan Zuhendra yang dilakukan di lapangan Sulaiman Abdullah, Tarempa.

Wakil Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Wan Zuhendra tidak mengelak, dua tahun kepemimpinannya menjalankan roda pemerintahan di Anambas belum menangkap semua masukan dari masyarakat. Kendati demikian, pihaknya bersama Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terus berupaya dan berinovasi untuk merealisasikan capaian visi misi yang sebelumnya sudah tersusun.

"Kinerja OPD serta inovasi yang dilakukan, senantiasa kami perlukan untuk merealisasikan sejumlah program kami yang sudah tertuang pada visi misi kami," ungkapnya.

Peningkatan kinerja terhadap OPD pun diharapkan juga menjadi perhatian sejumlah Kepala OPD, khususnya yang berhubungan langsung dengan masyarakat. Hal ini diakuinya penting agar pelayanan kepada masyarakat dapat semakin optimal.

Foto : Fredy Silalahi  
Narasi : Gokli



Pelayanan kesehatan di halaman Kantor Bupati Anambas



Bupati Anambas, Abdul Haris saat berada di masjid Arung Hijau Desa Tiangau Kecamatan Siantan Selatan



Suasana doa dan dzikir bersama di Masjid Jamik Baiturrahim, Tarempa



Wakil Bupati Kepulauan Anambas, Wan Zuhendra saat doa dan dzikir bersama di Masjid Jamik Baiturrahim, Tarempa



Rombongan saat disambut saat malam puncak dua tahun kepemimpinan Abdul Haris - Wan Zuhendra



Wakil Bupati Anambas bersama istri saat menerima karikatur saat malam puncak dua tahun kepemimpinan Abdul Haris -Wan Zuhendra



Acara Hiburan saat malam puncak dua tahun kepemimpinan Abdul Haris - Wan Zuhendra

Abadikan moment spesial Anda di **BATAMTODAY.COM gallery**

untuk pemesanan hubungi:

Telp : (0778) 7482-514

Email : [gallery@batamtoday.com](mailto:gallery@batamtoday.com)